

Fabulosas ganancias dará alza a Venezuela

Caracas, Dic. 19 (Latin). Venezuela obtendrá ingresos adicionales de unos 900 millones de dólares durante 1977 con el alza de los hidrocarburos, acordada por la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) según los primeros cálculos efectuados aquí por expertos.

Al mismo tiempo la mayoría de los expertos descartó en general que la negativa de Arabia Saudita y los Emiratos Arabes Unidos en aplicar el aumento escalonado, aprobado por la OPEP, ponga en peligro la unidad de esa organización creada hace 16 años.

Voceros oficiales también subrayaron que el aumento será atenuado para los países en desarrollo mediante los mecanismos de los fondos de ayuda de la OPEP.

Venezuela, el cuarto exportador mundial de petróleo con una producción diaria promedio de 2.200.000 barriles y otros 10 socios de la OPEP acordaron un alza del 10 por ciento adicional en seis meses.

Sólo 5 por ciento

Sin embargo, Arabia Saudita —el principal exportador mundial y los Emiratos Ara—
Pasa a la página 90

Anuncian en España captura de 36 "ultraizquierdistas"

Madrid, diciembre 19. (Latin-Reuters). (Por Ernesto Mendoza). El gobierno español anunció anoche el arresto de 36 ultraizquierdistas, mientras la policía investiga llamados telefónicos anónimos que anunciaban el asesinato de un alto funcionario estatal. Un informante dijo a la agencia Logos que el cadáver de Antonio María de Oriol y Urquijo, presidente del Consejo de Estado, había sido arrojado en un barrio obrero de esta ciudad.

No hallaron nada

Pero la policía no halló nada en el sitio indicado.

Los temores sobre la vida del ex ministro de Justicia de 63 años, secuestrado hace exactamen-

te una semana, recrudescieron tras rechazar antenoche el gobierno una demanda de que liberaran a los aproximadamente 200 presos políticos españoles.

El Ministerio del Interior dijo que la policía había arrestado a 36 militantes del Partido Comunista Reconstituido de España, al-

Colombia cancela invitación a candidatas C. A. debido a roya

Cali, Colombia, diciembre 19. (AP). El gobernador del departamento del Valle, Carlos Holguín, dio instrucciones a la Oficina de Turismo para que cancele las invitaciones hechas a candidatas de Brasil, Costa Rica, Nicaragua, Guatemala, El Salvador y Honduras para que participaran en el Reinado Panamericano de la Belleza. El gobernador explicó que se vio forzado a tomar esta decisión ante el peligro de que la roya del café llegue a Colombia. La roya llegó hace años al Brasil y ahora se ha descubierto en Nicaragua.

El reinado panamericano de la belleza se celebra en la feria anual de Cali entre el 25 de diciembre y el primero de enero.

Otro concurso de belleza que debía celebrarse el mes próximo

en Manizales, para elegir la reina del café, también fue cancelado.

Colombia es hoy el primer productor mundial de café debido a que Brasil perdió gran parte de su cosecha y sus cafetos el año pasado por una desastrosa helada.

Las autoridades colombianas — Pasa a la página 90



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ABRAZO DE AMIGO. Zurich, Suiza, diciembre 19. (AP). El disidente soviético Vladimir Bukovsky (izquierda), qu'en llegó a Suiza el sábado para ser canjeado por el comunista chileno Luis Corvalán, recibe emocionado y cariñoso abrazo de su amigo, el exiliado soviético Levitin Krasnov (de anteojos). Bukovsky relató hoy a la prensa suiza los últimos momentos que pasó en manos de la policía soviética antes de ser canjeado ayer.

Insulta a ministro de Arabia Saudita un diario de Irán

Teherán, Dic. 19 (UPI). Un influente diario iraní describió hoy al ministro de Hidrocarburos de Arabia Saudita Jaque Ahmed Zaki Yamani, como "pelele de los círculos capitalistas", por su moderación en la determinación de los

— Pasa a la página 86



EXTENUADO. México, D. F., 19 de diciembre. (AP). Alvin Oderman, de 30 años, de Minneapolis, aparece extenuado durante una entrevista con periodistas mexicanos fuera de la prisión de Santa María, México, donde estuvo 14 días en huelga de hambre para lograr ser liberado. El y su esposa Diana estuvieron presos por contrabando de drogas.

Poderes especiales pedirá el nuevo primer ministro libanés

Beirut, diciembre 19. (UPI). (Por David D. Pearce). El primer ministro Selim Al Hoss pedirá poderes especiales luego del voto de confianza del Parlamento, previsto para esta semana, con el propósito de declarar la Ley Marcial. El funcionario, que mantiene estrechas relaciones con Hoss, dijo que "probablemente se establecerá luego una censura militar a la prensa, se activará la recolección de los armamentos pesados que están en poder de las facciones rivales y

— Pasa a la página 86

Explosión en buque petrolero mata 5 cerca de Los Angeles

Los Angeles, diciembre 19. (Latin-Reuters). (Por Bruce Russell). Por lo menos cinco personas murieron cerca de aquí por una explosión ocurrida a bordo de un buque petrolero, que se partió en dos, y cuya onda expansiva destruyó los vidrios de ventanas a una distancia de 35 kilómetros. El tremendo estallido en el barco liberiano "Sansinena", de 38.562 toneladas, convirtió a la zona de San Pedro del puerto local en un lugar arrasado, como si hubiera sido objeto de un bombardeo aéreo.

telefonearon a la policía para averiguar si se trató de un terremoto.

Un testigo presencial del hecho. — Pasa a la página 86

The New York Times dice E. U. dará a Chile 60 millones dólares

Nueva York, diciembre 18. (UPI). El diario "The New York Times" dice en uno de sus editoriales que Estados Unidos apoyará esta semana la concesión, por parte del Banco Mundial, de préstamos a Chile por 60 millones de dólares, lo cual crítica, diciendo que el gobierno del presidente Gerald Ford debería dejar que el próximo mandatario James Carter decida al respecto. El editorial señala que el apoyo norteamericano constituirá una acción que "gran parte del mundo considerará un gesto de respaldo a la dictadura de Santiago".

Detalló que Hoss decidió pedir poderes especiales para establecer la ley marcial, en la forma de un "Estado de emergencia", luego — Pasa a la página 86



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PETROLERO DESTRUIDO POR EXPLOSION. Los Angeles, California, diciembre 19. (AP). Estado en que quedó el tanque petrolero "Sansinena", después de la explosión sufrida ayer en su interior, en la que murieron por lo menos cinco personas de su tripulación y resultaron alrededor de 50 heridos.

El petrolero quedó partido en dos, como puede apreciarse en la fotografía, y la explosión pareció como si hubiese ocurrido un terremoto, causando daños en edificios inmediatos, los que sufrieron graves destrozos en ventanas.